
自薦の経緯
学校（広くは社会）への貢献として何ができないか、とぼんやりと考えている中で、PTA役員募集
のお話があり、意を決して自薦の手を上げました。

HP担当であるなら仕事の合間に時間に縛られず対応できると思いましたのでこの役割を選ばせ
てもらいまして、実際、自由にやらせてもらっています。

一度本部役員になってしまえば、卒業まで役付けは免除でありますし、一度中に入ってしまえば

学校の活動も含め全体の様子が見えるだろう、なら早いうちに。という算段もありました。

コロナの影響で学校に行く機会も減っていますので、PTA活動で学校の状況が知れたり、たまに
校内に入れることは役得だなと思っています。

エピソード
上級生、高校生のお子さんを持つ役員と話すなかで、武蔵生としての先々のイベントが分かるの

が、実はやって一番よかったと思うことです。同じ書記仲間が皆、男親ですので気軽に話ができ

るのも嬉しいポイントですね。

HPではWord Pressというツールを使っているのですが、使い方を覚えることが出来そうなのも
やって良かったことの一つです。


